

Arrivée d'Ulysse



Vendredi dernier nous avons fait la connaissance de notre nouvel ami :

Ulysse



Il s'était un peu perdu dans l'école et c'est Virginie la maîtresse des CE1-CE2 qui est venue nous le présenter !



Nous lui avons tous dit bonjour et nous nous sommes présentés ! Il nous a fait un petit câlin !



Ensuite nous sommes allés voir les copains de la classe de Carole qui eux aussi ont fait la connaissance de leur Ulysse !



Ulysse est à la recherche d'un métier : dans l'école, il a trouvé un tablier et un gant : il cherche à savoir ce qu'il peut faire avec ...

Jeudi, Liam nous a apporté du miel !! Il nous a expliqué comment le miel était sorti de la machine dans laquelle il avait mis les cadres de la ruche !

Nous avons tous pu goûter !! C'était délicieux ! merci Liam !

Certaines grandes sections se sont souvenues de notre sortie à Finfarine lorsqu'ils étaient en petite section !

